
            SECTION DES LANDES

ASSEMBLEE  GENERALE  DU  15/06/2010

Cette  assemblée  s’est  déroulée  à  RION DES LANDES en présence  de Pierre  NARRAN, 
secrétaire  Départemental  de l’UD FO des Landes et  de Jean Luc DENOPCES, animateur 
régional de notre syndicat FO DGFIP et membre du conseil syndical.

- Intervention de Pierre NARRAN     :  

Après avoir planté le décor au sujet des retraites : hausse du taux de cotisation, accord de 
principe de la CFDT pour l’allongement de la durée de cotisation, l’exonération des grosses 
entreprises du CAC 40, hausse du chômage, Pierre NARRAN nous a rappelé la chronologie 
des événements ayant abouti à la manifestation nationale du 15 Juin. Après l’annonce de notre 
mouvement du 15 juin, l’intersyndicale ( hors FO ) a décidé d’une grève fourre tout ( emploi, 
salaires, conditions de travail, retraites ) faisant suite aux journées de grève de janvier et mars 
le 27 mai et ensuite d’une journée spécifique sur la retraite le 24 juin. Alors pourquoi ne pas 
nous  avoir  rejoint  sur  un  mouvement  unitaire  le  15  juin, si  ce  n’est  pour  torpiller  notre 
mouvement ?
L’objectif du 15 juin était d’amener 30 000 personnes à Paris pour être visible. Il semble être 
dépassé : 660 personnes de Bordeaux, 55 personnes des Landes …C’est un succès en interne, 
cela répond à une attente des militants FO. Nombre de militants n’ont pas oublié 2003 :
Nous étions en intersyndicale avec la CFDT et la CGT et suite au départ de la CFDT, Marc 
Blondel n’a pas eu le courage d’imposer  la grève générale interprofessionnelle  devant les 
atermoiements de la CGT. Beaucoup de militants ont gardé de la rancœur. Cette fois, nous 
irons au bout de nos convictions ! 

- Bilan d’activité de la section     par christian NOIVES  

Le problème récurrent du manque d'  effectifs  apparaît  bien souvent lors de nos visites de 
postes.  Cela  entraîne  un  malaise  permanent  et  des  problèmes  psychologiques.  Le 
repyramidage hiérarchique au sein de la DGFiP entraîne une surcharge de travail : la pression 
des objectifs et des statistiques n'a jamais été aussi forte!
Enfin, CHORUS défense nationale n’est pas performant et engendre beaucoup de retards : on 
mieux maintenant pourquoi de nombreux départements n’ont pas voulu de cette « usine à gaz 
« qui a été acceptée par notre Administratrice départementale.

- Trésorerie

Elisabeth  DAGUERRE a  fait  le  point  sur  la  trésorerie  avant  de  passer  le  flambeau  à  la 
nouvelle  trésorière :  Nathalie  ROUGIER. 50 cotisations  ont  été  recouvrées  dans  la  filière 
gestion publique et le solde créditeur du compte est de 2038 €.
La fusion des deux comptes ex SGI et ex SNST est imminente.

- Intervention de Jean Luc DENOPCES     :  



Trop de cadres à la DGFIP ? Oui, bien sur, il faut bien caser les ex cadres de la DGI . 
Les  IP  de  la  DGI  vont  concurrencer  les  RP  et  TP.  Il  existe  même  des  passerelles 
interministérielles pour traiter la gestion des cadres supérieurs dans la fonction publique.
La DG veut baisser le nombre de cadres C au profit des B et A par le biais de la promotion 
sociale interne et des départs en retraite non remplacés.
En ce qui concerne la loi sur la représentativité, le résultat des élections récentes en Préfecture 
+ 10 % et à la DREAL ( nouvelle  entité  comprenant  l’équipement  notamment )  50 % et 
première  place  permet  de  penser  que  les  positions  de  notre  syndicat  sont  écoutées  et 
appréciées.

Questions diverses     :  

Une commission de syndicalisation statutaire est mise en place au niveau national.
Une mutualisation des tracts entre secrétaires départementaux va se réaliser.

A l’issue de la réunion, nous avons pris un repas fraternel au restaurant 
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